

ALQUIMISTAS

Los alquimistas eran personajes de la Antigüedad que se dedicaban a experimentar con sustancias. En sus laboratorios y talleres, mezclaban materiales tan corrientes como la sal, el azufre, el cobre o el vinagre con extraños mejunjes como cocciones de lagarto o pezuñas de cabra molidas.

Durante siglos, buscaron un elixir que hiciera a las personas inmortales, o una sustancia para convertir los metales en oro. No lograron esos milagros, pero sí sustancias y mezclas que hoy utilizamos, como el amoniaco, el ácido sulfúrico...

Se les acusaba de brujería y se les perseguía. Por eso, ocultaban sus apuntes y se comunicaban entre ellos mediante notas escritas con tinta invisible.

No era magia, sino zumo de limón aplicado con un pincel en un papel. Para leer el mensaje, se calentaba la hoja en un horno. El zumo se tostaba y aparecían las letras.

Comprueba si has comprendido. Señala la opción correcta de cada pregunta.

1. ¿Quiénes eran los alquimistas?

- Personajes que practicaban la brujería.
- Personajes que se dedicaban a experimentar con sustancias.
- Personajes que eran inmortales, es decir, no podían morir.
- Personajes que vivían en sitios muy oscuros.

2. ¿Encontraron el elixir que convirtió a las personas en inmortales?



- Encontraron un elixir parecido que hacía que las personas vivieran unos años más.
- Sí.
- No.
- No, pero encontraron la piedra que convertía los metales en oro.

3. ¿De qué época eran los alquimistas?

- De la Edad de los Metales.
- De la Edad Contemporánea.
- De la Edad Antigua.
- De la Edad Moderna.



4. ¿Qué sustancias y mezclas encontraron que utilizamos hoy en día?

- Amoníaco y ácido sulfúrico.
- Aceite de oliva y sal.
- Vinagre y alcohol.
- Agua.

5. Contesta:

a) ¿Con qué ocultaban sus apuntes?

b) ¿Por qué crees que se acusaba a los alquimistas de brujería?

c) ¿Crees que si hubieran seguido insistiendo habrían encontrado el elixir de la eterna juventud?
